



UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN

**FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS, CONTABLES Y
FINANCIERAS**

ESCUELA PROFESIONAL DE CIENCIAS CONTABLES Y FINANCIERAS

TESIS

**“EL CONTROL OPERATIVO Y EL MANEJO DE LOS FONDOS Y
VALORES PÚBLICOS EN EL ÁREA DE TESORERÍA DE LA
MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE HUALMAY”**

PARA OPTAR EL TITULOS PROFESIONAL DE CONTADOR PUBLICO

PRESENTADO POR LOS BACHILLERES

**EDMUNDO ALFREDO CARDENAS VALENCIA
LUZ DIONY QUIJANO PITTMAN**

Mg. CPC. LUIS ALFREDO MARCELO RODRIGUEZ
Asesor

Huacho – Perú
2014

RESUMEN

La Municipalidad Distrital de Hualmay se encuentra ubicada en la provincia de Huaura en la Región de Lima. La municipalidad busca prestar servicios públicos de calidad y busca administrar eficientemente los recursos del Estado, para ello es necesario el manejo adecuado de los fondos y valores públicos.

En el Área de Tesorería de la municipalidad se observa que las Actividades de Control Operativos y los Principios Regulatorios que conforman el Control Operativo no están brindando una absoluta seguridad razonable sobre el Manejo de los Fondos y Valores Públicos de forma adecuada, porque el promedio de las dimensiones de las Actividades de Control Operativos y los Principios Regulatorios es de 13.9 % que a su vez señalan que están muy en desacuerdo con la forma como se cumplen con el Control Operativo, que además explica que las puntuaciones altas del Control Operativo y el Manejo de los Fondos y Valores Públicos tienen una relación directa entre ambas variables ($P = 0,017 < 0,05$); lo cual significa que las puntuaciones bajas del Control Operativo de 13.9 % se asocian con los valores bajos en el Manejo de los Fondos y Valores Públicos de 16.7 %.